



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Entreprendre dans la langue de Shakespeare!

Shawinigan, le 23 septembre 2014 — L'engouement des écoles primaires et secondaires de la Commission scolaire de l'Énergie pour l'entrepreneuriat ne cesse de s'étendre! En effet, c'est au tour de madame Vicky Bergeron, enseignante de l'école Sainte-Marie de Saint-Boniface, de répondre au besoin des classes d'anglais de 5^e et de 6^e années qui, elles aussi, souhaitent réaliser des projets entrepreneuriaux. Les élèves et leur enseignante ont profité de la publication du guide *Entreprendre sa vie en Mauricie*, à l'intention des classes du 3^e cycle du primaire, pour traduire l'atelier *Les qualités entrepreneuriales, ce n'est pas bête!*

Le projet de la classe d'anglais a duré plusieurs semaines, précise l'enseignante. « Les élèves ont étudié les qualités entrepreneuriales et les caractéristiques des animaux avec lesquelles on peut les associer. Ainsi, la tortue persévérante, le papillon créatif, l'outarde solidaire, la fourmi motivée et tous les autres animaux aux multiples qualités entrepreneuriales sont maintenant accessibles dans la langue de Shakespeare. Les élèves ont trouvé utile de rendre ce service de traduction à toutes les classes d'anglais en Mauricie ».

« Pour nos commissions scolaires, il devient important de bien outiller nos enseignants, de leur démontrer qu'à travers leurs programmes, ils peuvent amener les élèves à mettre en œuvre des projets ouverts sur les besoins de leur communauté et à découvrir, par le fait même, leurs qualités entrepreneuriales. En s'estimant de plus en plus capable d'entreprendre, il devient possible de passer davantage à l'action » de nous dire monsieur Denis Morin, directeur-conseil en entrepreneuriat à la Commission scolaire de l'Énergie.

Rappelons que le guide *Entreprendre sa vie en Mauricie* a été publié en octobre dernier par les Commissions scolaires de l'Énergie et du Chemin-du-Roy en collaboration avec leurs partenaires, les Carrefours jeunesse-emploi de la Mauricie, la Coopérative de développement régional Centre-du-Québec/Mauricie et Pôle d'économie sociale de la Mauricie et le Forum Jeunesse Mauricie. Le guide propose aux quelque 200 classes du 3^e cycle de découvrir l'entrepreneuriat sous toutes ses formes. Ainsi, une soixantaine de portraits d'entrepreneurs et des ateliers permettent aux élèves de découvrir tous les coins de la Mauricie qu'on y entreprenne dans le domaine de l'alimentation, des arts et de la culture, du commerce, de l'environnement, des sports et du plein air, des sciences, de la technologie et de l'informatique ou dans l'univers des vêtements et des textiles.

La Table régionale de l'éducation de la Mauricie, qui regroupe l'ensemble des établissements scolaires de la Mauricie et tous les partenaires du réseau scolaire, se prépare à publier un nouveau guide *Entreprendre sa vie en Mauricie*, cette fois-ci pour les élèves du 1^{er} cycle secondaire. Pour monsieur Denis Lemaire, directeur général de la Commission scolaire de l'Énergie : « Peu importe la discipline ou la langue d'enseignement, les activités d'apprentissage en entrepreneuriat sont très formatrices et encore plus dans le contexte socio-économique actuel de la Mauricie ».



On retrouve, de gauche à droite, monsieur Denis Lemaire, directeur général de la Commission scolaire de l'Énergie, madame Vicky Bergeron, enseignante en anglais à l'école Sainte-Marie et monsieur Denis Morin, directeur-conseil en entrepreneuriat.

- 30 -

Source :

Renée Jobin, coordonnatrice
Secrétariat général et Communications
Commission scolaire de l'Énergie
Tél. : 819 539-6971, poste 2340
rjobin@csenergie.qc.ca

Information

Denis Morin
Directeur-conseil en entrepreneuriat
Commission scolaire de l'Énergie
Tél. : 819 539-6971, poste 2329
Cell. : 819 531-9547
dmorin@csenergie.qc.ca

Conjuguons nos forces au présent
pour un avenir réussi